



Acusan los LeBaron a AMLO por uso político de masacre

La familia LeBaron, que desde 2019 reclama justicia por el asesinato de nueve de sus integrantes, calificó como un escupitajo y un uso político la inauguración de la carretera Aguaprieta a Bavispe que hizo el Presidente Andrés Manuel López Obrador. "A mí lo que me da coraje es que pretendan mezclar un camino nuevo con hacerles justicia a las víctimas. Como si una cosa tuviera que ver con la otra. Es como venir a escupirle a nuestras familias, a nuestros muertos y a nuestro pueblo, realmente así lo veo", dijo Julian LeBaron en entrevista.

<https://www.eldiariodechihuahua.mx/nacional/acusan-los-lebaron-a-amlo-por-uso-politico-de-masacre-20230218-2025731.html>